



全力坂っ子！

坂瀬川小 学校だより
令和6年9月1日発行
第6号 文責:桜井祐子

2学期スタート！

40日間の長い夏休みと臨時休校を経て、本日から2学期が始まりました。1学期の終業式の時、子供たちに「始業式に会いましょう」と声をかけておりましたが、元気な挨拶とともに、登校してくれたことが大変嬉しいです。保護者の皆様には、夏休みの間に学校から提示しました課題への取組についてご指導・ご支援とともに、臨時休校へのご対応をありがとうございました。今年の夏は、パリオリンピックや全国高等学校野球選手権大会（甲子園）が行われ、選手の皆さんも結果はそれぞれではありましたが、選手自身の努力が成果や課題につながっていたことを感じておられ、そして何より選手自身を支えた人への感謝の気持ちを言葉にしておられました。人は1人で何かを達成するのではなく、その達成には人と人がつながって助け合っていることを感じました。子供たちがこのひと夏を越え、1学期の姿とは違う姿を見せてくれるものと期待しています。2学期は多くの行事が予定されています。一番学習環境や生活環境として充実した日々が過ごせると感じています。その中で様々な活動や体験をしながら、自分にできることを増やしたり、苦手なことを少しでもできるようになったりするための努力をしてほしいと思います。2学期も保護者の皆様・地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

お知らせです。2学期から2年生に2人の転入（個人情報保護の観点で学校だよりでの紹介は控えます）がありました。全校児童52人となり、パワーアップして学校生活を楽しく過ごせそうです。

始業式の話

2学期の始業式で子供たちに話したことです。こんな2学期となるよう、3つのキーワードで話しました。

「自分をみがく」得意なことはより得意に、苦手なことは少しでもできるようになるように、新しいことには結果を考えず、まずチャレンジしましょう。このことが自分の成長につながります。

「人にやさしく」自分や自分の大切な人が言われたりされたりしたら嫌なことは絶対にはいけません。そのためにも、人の話をよく聴くことが大切です。

「心も体もたくましく」早寝・早起き・朝ごはんなど、健康で2学期を過ごすことができるよう、自分の生活リズムを切り替えましょう。学校生活の中では、頑張る心や粘る心、やりとげる心など、心の綱引きをしながら育て、学習や学校生活を充実させましょう。

ご家庭におかれましても、このことを参考にいただき、ご指導いただければ幸いです。

2学期に入って、子供によっては生活リズムが戻りにくかったり、気持ちが上向きにならなったりすることもあると思います。心配なことがある場合は、学級担任や養護教諭までご相談ください。

PTA 親子美化作業、お世話になりました

8月25日（日）早朝よりPTA親子美化作業を行いました。休日にもかかわらず、多くの保護者の皆様にご協力いただきました。運動会が終わってから、運動場を中心に整備された環境を保つために取り組んでいましたが、梅雨の大雨、酷暑で草の成長に整備が追いつかず、途方に暮れておりました。保護者の皆さん、子供たちの力で、短い時間できれいにしていただき、見違えるようになりました。2学期からの子供たちの学習活動や休み時間を快適に過ごすことができると思います。心から感謝申し上げます。



《お知らせ》

8月をもって、学校主事の 先生がご退職なさいました。9月より、特別支援教育支援員として、 先生が坂瀬川小学校に赴任されています。

<今後の主な予定>

※場合により変更の可能性もあります。

9月 5日（木）地区児童会
9月 11日（水）町内学校研修会（4時間授業）
9月 26日（木）5年水俣に学ぶ肥後っ子教室

10月 2日（水）部会陸上記録会（坂瀬川公民館グラウンド）
10月 3日（木）通知表配付
10月 18日（金）「くまものこころ」授業参観